



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

accidents

Question écrite n° 73439

## Texte de la question

M. Jean-Pierre Giran attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur les chiffres de la mortalité sur les routes. En effet, en 2014, il y a eu 3 388 personnes tuées sur les routes, soit 120 de plus (+ 3,7 %) qu'en 2013. Face à ces mauvaises statistiques, il le remercie de bien vouloir lui indiquer les mesures urgentes qu'il entend prendre afin d'aider à améliorer la sécurité routière en France.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Pierre Giran](#)

**Circonscription :** Var (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 73439

**Rubrique :** Sécurité routière

**Ministère interrogé :** Intérieur

**Ministère attributaire :** Intérieur

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [3 février 2015](#), page 678

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)